

## **Hinweis auf die Gralsbotschaft von Abd-ru-shin**

Herr Dr. Jansen zitiert in seinem Vortrag Textstellen aus dem Werk „Im Lichte der Wahrheit“ von Abd-ru-shin.

Bei der Suche nach dem Buch und dessen Verfasser im Internet trifft man auf eine Vielzahl an Verweisen, welche eher Verwirrung statt Aufklärung bewirken. Während der 80 Jahre, welche seit dem Tode Abd-ru-shins vergangen sind, haben sich leider einander widerstreitende Bestrebungen, Bewegungen und Vereinigungen gebildet.

Alle diese waren von Abd-ru-shin niemals gewollt, wie er es auch in seinem oben genannten Werk klar zum Ausdruck brachte. Er spricht lediglich zum Einzelmenschen!

Sachliche Informationen über den Verfasser und sein Werk finden Sie unter [„WER WAR ABD-RU-SHIN?“](#) und bei [Wikipedia](#).